

Invierten más de 55 mdp en pueblos Yaquis

Escrito por comunicado

Martes 20 de Junio de 2017 20:50



Hermosillo, Sonora, 20 de Junio 2017.- El Secretario de Gobierno, Miguel Pompa Corella, se reunió con autoridades tradicionales de los pueblos Yaquis, donde anunció que este año la administración estatal invertirá 55 millones 611 mil 859 pesos en mejorar la calidad de vida de esta etnia.

Acompañado de funcionarios de distintas dependencias estatales, en atención a la instrucción de la Gobernadora Claudia Pavlovich, el Secretario de Gobierno describió los apoyos destinados por el Gobierno del Estado a las comunidades Yaquis.

“Es una inversión superior a los 55 millones de pesos para los ocho pueblos de la comunidad Yaqui, estamos aquí para informarles sobre los avances que lleva cada una de las instrucciones de la Gobernadora Claudia Pavlovich”, subrayó Pompa Corella.

Este año realizarán 2 mil 221 acciones en: becas a estudiantes indígenas en los niveles de primaria a universidad, rehabilitarán los centros ceremoniales, que para ellos son de suma importancia.

Invierten más de 55 mdp en pueblos Yaquis

Escrito por comunicado

Martes 20 de Junio de 2017 20:50

Además desarrollarán unidades básicas de vivienda, ampliación de vivienda, proyectos productivos y capacitación, apoyo a fiestas tradicionales, infraestructura y rehabilitación de caminos.

En la reunión se informó sobre los avances de la ampliación de los planteles Pótam y Bahía de Lobos, del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Sonora (CECYTES), obra en la cual se aplican 21 millones 79 mil 463 pesos.

Los trabajos de remodelación y equipamiento del centro de salud de Pótam, con una inversión de 4 millones 500 mil pesos, iniciarán la primera semana de julio.

Las autoridades tradicionales de los pueblos Yaquis reconocieron el apoyo y esfuerzo de la Gobernadora Pavlovich y, por conducto del Secretario de Gobierno, solicitaron continuar con las gestiones requeridas en materia de infraestructura de agua potable.

El Secretario de Gobierno, Miguel Pompa Corella, se comprometió a trabajar en el tema y a mantener comunicación y coordinación con ellos para atender las necesidades que la comunidad considera fundamentales.